

校訓「清く・正しく・たくましく」



# 交北小だより



第11号  
2024.12.24 発行  
児童数 385名  
(12/24 現在)

## 明日から冬休み

2学期は今日でおわり、いよいよ明日から冬休みです。冬休みは2週間と短いですが、クリスマスやお正月などがあり、楽しみにしている子どもたちも多いと思います。

保護者の皆さんの中には、年末年始もお仕事をされる方もいらっしゃると思いますが（本当にご苦勞様です）、年末、お正月など家族で過ごす機会の多い休みです。楽しい計画をされているご家庭もあるでしょう。そんな中でも、ぜひこの機会に子どもたちの家族の中での役割を決めて、大掃除の分担とか、毎日の家事のお手伝いをするなどして、家族の一員としての子どもの位置を作っていただければ、と思っています。毎日忙しくされているおうちの方の仕事を少しでも分担することにより、家事の大切さを感じられる機会になり、より一層家族の一員としての自分を自覚できるのではないのでしょうか。

とはいえ、楽しい冬休みです。健康に気をつけ、皆さんがすこやかに新しい年を迎えられることを願っています。



6年中学校給食試食会

## 令和6年度卒業式について

令和6年度卒業式を以下の通り行う予定です。6年生の保護者の皆様方にはご予約をお願いします。

日時 令和7(2025)年3月18日(火) 午前9時45分入場、9時50分頃開式(予定)

場所 交北小学校 体育館

- お願い
- ・式場内の座席の準備の都合上、保護者のみの参加にご協力をお願いします。（未就学児を除いて、きょうだいの参加はできません。また、未就学児は膝の上でお願いします。）
  - ・5年生は全員参加予定ですが、他の学年はお休みになります。
  - ・卒業生の服装については、6月にお願いしている通り、小学校の最後の授業にふさわしい、活動しやすい服装にご協力をお願いします。

\*卒業式についての詳しいお知らせは、後日いたします。



## ルールを守って遊んでいますか？

学校から帰って、おうちの近くの公園などで、友達と遊んでいる人は多いと思います。寒いからと言って、家にこもらず外で元気に遊んでいることはよいことです。ですが、決められたことを守ったり、地域の方に迷惑をかけないで遊んでいますか？

